

19 de mayo de 2025

Primeras Planas

Se expande crimen a despojo de casas

Ubican zonas del país en las que el crimen gobierna

Senado crece 43% su gasto en alimentos

EU investiga fallas en maniobra de remolque del Cuauhtémoc en NY

Empresarios de EU, cómplices de cárteles en el huachicoleo

Choque del buque escuela: indagan si hubo falla mecánica del remolcador

Sólo 0.3% de candidatos han pedido protección federal

Más policías

¡Ooootra vez!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Más policías

En entrevista, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, anunció la resectorización de la Policía en la CDMX como parte de las acciones que se llevan a cabo para aumentar la confianza en el actuar policiaco por parte de habitantes de la capital. Explicó que, para generar mayor confianza en la población respecto al actuar de la SSC, se llevará a cabo un aumento del número de cuadrantes que pasarán de 847 a mil 020 para una mejor gestión del territorio. La Prensa

Piden diputados operatividad de Casas de Medio Camino Femenil

Para garantizar una reinserción social exitosa es necesario un trabajo coordinado de las autoridades con perspectiva de género que asegure a las mujeres en reinserción contar con espacios que les permitan tener una transición del encierro en una prisión a la reincorporación sana en la sociedad y su comunidad, consideró la diputada del PVEM en el Congreso local, Rebeca Peralta. En un punto de acuerdo, legisladores exhortaron al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y al titular de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, Andrés Ponce Aceituno, a implementar Casas de Medio Camino para Mujeres en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla y en el Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan. 24 Horas / Basta

Van en la ciudad contra la explotación ilegal en mina

La titular de la Sedema, Julia Álvarez Icaza, advirtió que reforzará los operativos de clausura de las minas que operan de manera ilegal en la CDMX, ya que es una demanda reiterada de la ciudadanía. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó a la secretaria de la dependencia ambiental local para que haga una revisión y clausure las minas que operan de manera ilegal en la Ciudad de México. La indicación se extendió al jefe de la Policía, **Pablo Vázquez Camacho**, quien deberá apoyar en las labores de seguridad de esas zonas. 24 Horas

Avanza operativo "La Noche es de Todos"

Se llevaron a cabo diversas acciones interinstitucionales como parte del programa "La Noche es de Todos", coordinado por la SECGOB, con la finalidad de atender reportes ciudadanos sobre actividades irregulares en establecimientos nocturnos. Como parte de estos operativos, se realizaron intervenciones en colonias ubicadas en cuatro alcaldías de la ciudad, Benito Juárez, Álvaro Obregón, Iztapalapa y Cuauhtémoc. En estos operativos participaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el INVEA y la SGIRPC, quienes trabajan de forma coordinada para garantizar el orden y la seguridad durante estas acciones. Contra Réplica



19 de mayo de 2025

Policía auxilia a extranjero con perro de ayuda

Una uniformada de la **PBI** apoyó en las instalaciones del STC Metro, en la estación Cuauhtémoc, de la Línea 1, a un ciudadano estadounidense con padecimiento de trastorno de ansiedad, quien caminaba junto a su perro de ayuda emocional. La uniformada se apoyó con una aplicación de traducción y supo que el individuo padece una condición médica por lo que le brindó el acompañamiento hasta la estación Terminal Aérea, de la Línea 5, pues éste se dirigía hacia el AICM para abordar su vuelo con dirección a Los Ángeles, California. 24 Horas

Detienen a 37 por reventa ilegal de boletos

Un operativo mixto de seguridad, vialidad y antirrevendedores montado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez dejó un saldo de 37 personas detenidas durante la edición 2025 del Festival Tecate Emblema. De acuerdo con la dependencia, los operativos comenzaron desde las primeras horas del viernes y se mantuvieron hasta la madrugada del domingo. <u>La Prensa</u>

Detienen a un ciudadano chino con cartuchos útiles

Un hombre chino fue detenido en posesión de 35 cartuchos útiles para arma de fuego larga, de los que no pudo comprobar la legal portación, en la alcaldía Cuauhtémoc. Oficiales de la **Policía Auxiliar** atendieron un reporte de robo en la colonia Ampliación Asturias y lo que hallaron fue al extranjero. El Universal / El Gráfico

Detienen a un hombre acusado de feminicidio

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron y detuvieron a un sujeto que intentaban linchar tras matar a golpes a una mujer sobre avenida Ferrocarril de Cuernavaca, en la colonia Nonoalco, alcaldía Álvaro Obregón. Paramédicos que acudieron al sitio corroboraron el deceso. Reforma / La Prensa / Contra Réplica / El Gráfico / Basta

Capturan a 3 por posesión de droga en la colonia Juárez

Policías capitalinos detuvieron a tres sujetos en posesión de 92 dosis de aparente mariguana en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Dos de los detenidos cuentan con antecedentes penales por robo y delitos contra la salud. El Universal

Fiesta clandestina en la Cuauhtémoc era bomba de tiempo: vecinos

El viernes pasado, habitantes alertaron a las autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc sobre una fiesta clandestina en un predio ubicado en la colonia Guerrero. En el lugar, personal de protección civil de la demarcación desalojó a los asistentes y atendió a cinco personas intoxicadas. Los colonos relataron que fueron testigos de la situación, por lo que hicieron un llamado a las autoridades, tanto de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como de la propia alcaldía, sobre la situación que potencialmente podría ser una desgracia. 24 Horas

Cae un presunto operador de "La Unión"

Elementos de la SSC detuvieron, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, a un sujeto apodado "Chesky", que se dice es operador de "La Unión Tepito" en la demarcación Gustavo A. Madero. Diario de México

Va detenida por acuchillamiento

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras acuchillar a su pareja sentimental tras una discusión cuando se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas en calle Lerdo de Tejada, de la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron paramédicos, quienes trasladaron al joven a un hospital cercano. Basta

Lidera Cuauhtémoc en espacios dañados por los grafitis ilegales

La Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, del 2019 hasta el 17 de marzo del 2025, la Unidad Graffiti identificó 503 espacios afectados por pintas ilegales, de los cuales 162 se detectaron en la alcaldía Cuauhtémoc. Datos de la SSC, muestran que las alcaldías Gustavo A. Madero, Iztacalco e Iztapalapa es en donde más daños se han reportado. La Razón



19 de mayo de 2025

Proponen endurecer arrestos a franeleros

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que enviará la propuesta para endurecer las sanciones contra los franeleros con el objetivo de inhibir esta actividad en la capital, esto con arresto de 36 horas. La Ley de Cultura Cívica ya sanciona actualmente las obstrucciones a la vía pública como una falta con arrestos de hasta 24 horas y multa económica de 300 pesos. Reforma

Morena debate ley contra pinchazos

Xóchitl Bravo, coordinadora parlamentaria de Morena, anunció que abrirá a la ciudadanía la discusión sobre la iniciativa para castigar penalmente los pinchazos y para ello, colocará un micrositio en la página web del Congreso de la Ciudad de México a fin de que opinen sobre la propuesta. Recordó que el gobierno capitalino, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Fiscalía General de Justicia local y el Metro ya emprendieron acciones para prevenir esas agresiones y proteger a la población, así como el protocolo en caso de que una persona sufra un pinchazo en el transporte público. El Sol de México / Excélsior / El Universal

Columna Altavoz: Seguridad, ¿un modelo matemático? / Salvador Guerrero Chiprés

Reducir la incidencia delictiva en una metrópoli como la CDMX no es una tarea menor. Se trata de entender las estrategias como sistemas interconectados, donde la potencia depende de la capacidad para coordinar esfuerzos, compartir información y actuar como un cuerpo. Lo entienden y aplican la fiscal general de Justicia, Bertha Alcalde, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. Una lógica de combate a la delincuencia inspirada en la teoría de conjuntos, en la intersección de subconjuntos y la probabilidad de compartir elementos. Basta

Articulo. Transformación social a través de la cultura: 20 años de la Fundación Voz de Libertad

La Fundación Voz de Libertad fundó en 2004 "Un Grito de Libertad", proyecto de intervención cultural que transforma la energía negativa del encierro en vibración positiva culminando en montajes teatrales multitudinarios. Este programa ha involucrado a más de 5 mil personas privadas de la libertad. Gracias a Hazael Ruiz por confiar en esta propuesta desde el inicio, y a **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, por permitir mantener activo el taller en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. El Heraldo de México

Policiaco

Fallece motociclista tras ser atropellado

Un motociclista murió al derrapar y ser arrollado por un camión de carga que transportaba refrescos por el Eje 1 Hangares, en la colonia Federal, de la alcaldía Venustiano Carranza. Fueron automovilistas que circulaban por el lugar quienes dieron aviso a **policías** y paramédicos. <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Encuentran cadáver en el Canal Nacional

El cadáver de un hombre fue hallado a la orilla del Canal Nacional en la alcaldía Iztapalapa. Vecinos que caminaban a un costado del caudal se dieron cuenta, por lo que dieron aviso a **policías** de la ciudad, bomberos y elementos del **ERUM**, quienes rescataron el cadáver y fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial. Reforma / La Prensa / Basta / Metro / El Gráfico

Asesinan de, al menos, 13 balazos a un hombre

Trece disparos se escucharon en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, en donde un hombre fue asesinado. Habitantes de la colonia utilizaron los botones de pánico para denunciar lo ocurrido; tras recibir la denuncia, paramédicos y **policías** arribaron al lugar para intentar auxiliar al herido, pero a su llegada, el hombre ya había muerto por el número de impactos. Policías piensan que el homicidio se trató de un ataque directo, no se sabe quién disparó. La Prensa / El Gráfico

Embiste carro a repartidor

Un repartidor de comida por aplicación perdió la vida tras ser arrollado cuando viajaba en su motocicleta sobre avenida Magdalena, de la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. Al lugar arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad** Ciudadana, quienes resguardaron la zona; el responsable logró escapar. <u>Basta</u>



19 de mayo de 2025

Cafre arrolla a motociclistas

Una pareja de bikers fue embestida por un automóvil que circulaba a exceso de velocidad sobre Circuito Interior Río Churubusco, en la colonia San José Insurgentes, alcaldía Benito Juárez. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso de la joven y trasladaron al hombre a un hospital de la zona en estado de gravedad; el responsable escapó del lugar. <u>Basta</u>

Embiste moto a peatón

Un hombre de la tercera edad fue arrollado por un motociclista cuando intentaba cruzar la vialidad sobre Paseo de la Reforma, en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Un agente de Tránsito intervino y pidió ayuda para ubicar al responsable a través del C2 Norte, pero los monitoristas le perdieron el rastro y logró escapar. Paramédicos trasladaron al lesionado a un hospital cercano. Metro

Sistema Penitenciario

Sobrepobladas, 133 cárceles mexicanas

La sobrepoblación aumentó 91% durante los primeros meses de la actual administración federal, al pasar de nueve mil 632 presos de más en las cárceles mexicanas, tanto estatales como federales, al cierre de la pasada administración, a 20 mil 212 al corte de abril. Datos del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Reinserción Social, dependiente de la Secretaría de Seguridad federal, señalan que hay sobrepoblación en 133 de los 275 centros penitenciarios del país. El Sol de México / La Prensa

Justicia

Me derrumbó la vida

A casi dos meses de que el abogado penalista Julio Mejía solicitó ante la FGJ de la CDMX medidas de protección por recibir amenazas de muerte, acusa que las autoridades lo han ignorado. Esto empezó después de que logró que su hermano expolicia judicial fuera exonerado de la acusación de tortura de servidores públicos por omisión contra un hombre sentenciado a 113 años de prisión por secuestro. Reforma

Columna El Fiscal De Hierro: Carta a la maestra Alcalde Luján: justicia a las víctimas más vulnerables / Javier Coello Trejo

Se pide a la actual fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde Luján que ponga especial atención en el caso de una joven víctima de violencia familiar, económica, emocional y sexual generada por su propio padre. Desde hace más de once meses se concluyeron los actos de investigación necesarios y, pese a la insistencia formal y reiterada, no ha emitido resolución alguna. Las Fiscalías Especializadas fueron creadas no solo para atender, sino para proteger. No son oficinas de trámite. Pero cuando esas fiscalías operan con apatía, sin debida diligencia, de manera omisiva y con negligencia, se convierten en un segundo agresor. El Financiero



19 de mayo de 2025

Imagen Destacada



